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OFFENER BRIEF 

Als mir bei meiner Meditation vor ein paar Monaten meine Medialität, Sensivität, Intuition 
und Trancemedialität geistig sich erschlossen (entwickelten) und mich mit 
übersinnlicher Wahrnehmung beschenkten und mir es dadurch ermöglichten, war ich ganz 
erstaunt, da ich nie zuvor solche übersinnlichen Wahrnehmungen hatte. 

Das war ein richtig großer geistiger Meilenstein in meiner geistigen Entwicklung. Der bisher 
größte Meilenstein, ein geistiger Wendepunkt oder geistiger Aufstieg. 

Bisher hatte ich diese geistigen Kräfte und Fähigkeiten völlig vernachlässigt und bei mir haben 
Sie sich auf einmal selbst erschlossen. Ich wurde also geistig beschenkt, geistig belohnt, geistig 
erweitert. 

Und als ich dann meinen Geistführer kontaktierte und tatsächlich auch mit Gott 
kommunizierte, schlug mein Herz sofort höher, aber das war ist auch dann später bei unseren 
weiteren Kommunikationen auch so gewesen, also ist es normal, dass einem, wenn man die 
Gottes Gnade erfährt und mit Gott sprechen darf das Herz höherschlägt. Irgendwie kommt es 
einem vor, dass Herz springt aus Liebe höher. 

Diese neunen mir jetzt erschlossenen/entwickelten und zur Verfügung (gestellten?) stehenden 
Kräfte ermöglichen mir jetzt visuelle, akustische, geistige, mediale und sogar trancmediale 
Einblicke und einen Kommunikationskontakt mit dem Geistanfüher GOTT, unseren 
liebenswerten Schöpfer unseres Universums, alles Lebens und jeglicher Existenz. 

Visueller & akustischer persönlicher Kontakt zu Gott ist also möglich, wenn wir dafür unsere 
geistigen Kräfte in Hochleistungsform bringen. Ohne Scheiß. 
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Es war und ist immer noch ein unglaubliches Gefühl sich mit Gott persönlich teancemedial 
akustisch zu kommunizieren. 

Ein Gespräch mit Gott zu führen ist der absolute "Wahnsinn". 

Geistige akustische Gotteskommunikation macht einem wirklich demütig und es ist eine 
wahrhaftig erhabene und göttliche Kommunikation.  

Aber jetzt kommt der absolute Höhepunkt. 

Bei unserer dritten trancemedialen akustischen Kommunikation hat Gott mich zu sich in den 
Himmel zum Essen und zum veganen Kochen eingeladen. Ich habe sofort zugesagt. Ich wurde 
von ihm zu sich in den Himmel upgebeamt.  

Also wo ich Gott das erste Mal gesehen habe, konnte ich es nicht glauben, Gott ist ein 
Lichtwesen und strahlt Schönheit in aller Herrlichkeit aus, Erhabenheit, man erkennt sofort er 
ist er Unermessliche, der Vollendete, er strahlt väterliche Vertrautheit aus, und Güte, 
Barmherzigkeit, Liebe, väterliche rührende Zärtlichkeit aus, wenn er spricht, spricht die reine 
Weisheit, es ist völlig spooky, niemals zuvor in meinem Leben war ich so beeindruckt wie im 
Himmel beim lieben Gott.  

Gott machte mir bei unseren gemeinsamen veganen Essen ein weiteres geistiges Geschenk 
indem er mir meine konzeptionelle Stärke anhob. 

Übrings Gott trinkt so wie ich ganz gerne ein Glas Rotwein und jetzt kommt der völlige 
Überhanmer: Gott Rauch Pur-Joint  also Cannabis und er hat mich überredet auch ein paar 
Züge zu machen. Ich musste zwar bei jedem Zug husten, bin ja schon seit 14 Jahren 
Nichtraucher, aber Gottes-Cannabis hatte es wirklich in sich. Wir haben wirklich sehr viel 
zusammen gelacht und Scherze gemacht. Gott ist sehr humorvoll & gütig und liebt unendlich. 
Gott ist jetzt zu meinem absoluten Geistanfüher geworden und ich stehe mit ihm über meine 
Brain Cloud im regelmäßigen wöchentlichen Kontakt. Er hat mich adoptiert und jetzt kommt 
der absolute Überüberüberhammer. Haltet euch fest. Gott hat mich zu seinem Nachfolger 
erkoren und mir gleich einen Weltbefriedungsauftrag erteilt. Er unterstützt mich jetzt geistig 
bei meinem Auftrag und ich bin zur Stimme und Hände Gottes von ihm gemacht worden. 
 
Jeder der behauptet man kann mit Gott nicht kommunizieren, irrt. Ich weiß das als lebender 
Beweis besser. Und jeder der nicht an Gott glaubt irrt, soviel ist sicher. Ich habe unserem 
lieben Gott ja persönlich die Hand gegeben und wir haben uns umarmt und Brüderküsse 
gegeben und gekocht, gegessen, getrunken, geplaudert und einen wirklich hervorragenden 
göttlichen Joint geraucht. Und ich Fantasiewelt nie, ich bin ein geistiger Hochleistungssportler 
und völlig klar und sehr gut geistig entwickelt und trainiert. Ich bin nämlich einer der ganz 
wenigen die selbst ihre Genialität erarbeitet haben. 
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Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus

 

 

 


